

## Für die oberfränkische Mathemeisterschaft qualifiziert

BINDLACH: Am Dienstag, 13. November, fand an der Grund- und Mittelschule Bindlach die zweite Runde der oberfränkischen Mathematikmeisterschaft statt. Fast jede Schule in der Stadt und im Landkreis Bayreuth schickte hierfür Teilnehmer ins Rennen. Eine Stunde hatten die Schüler für

die anspruchsvollen und kniffligen Aufgaben Zeit. Nach getaner Arbeit durften sich die Schüler bei einer kurzweiligen Mitmachzaubervorführung entspannen und Zahlen, Formen und logsche Reihen zumindest kurzfristig vergessen. Einige Schülerinnen und Schüler mussten dann noch einmal im Kampf

um die vordersten Plätze in einem Stechen ihr Mathekönnen unter Beweis stellen. Nach etwas mehr als zwei Stunden standen die Sieger fest. Gewonnen bei den Mädchen hat Ronja Woidig von der Grundschule Hummeltal, bei den Jungen sicherte sich Anton Schütz von der Bayreuther Graserschule den

ersten Platz. Antonia Steinbach von der Grundschule Herzoghöhe qualifizierte sich als Drittbeste ebenfalls für die nächste Runde. Alle drei hatten neun von zehn möglichen Punkten erreicht. Die dritte Runde des Wettbewerbs findet statt am 13. Dezember in Burgkunstadt.